

～地域と学校の日々の取り組みが高く評価されました～

岩美南小学校 さくらんぼキッズ教室 文部科学大臣賞受賞



前寺本校長先生が、代表して文部科学省の授与式に出席。

南小ランチルームで、現池口校長先生に、賞状が手渡されました。

11月24日（火）、岩美南小学校のさくらんぼキッズ教室が、文部科学大臣賞を受賞しました。

さくらんぼキッズ教室とは、放課後の居場所作りの一環で行われているもので、週2回程度活動しています。「ものづくり」、「スポーツ」、「学習」の3つのコースがあり、希望児童が希望のコースに自由に参加できます。

「学習」コースがあるのは全国的にもめずらしく、



カードにシールがもらえる仕組み。児童がやる気になる工夫がされています。

さくらんぼキッズ教室の特徴とも言えます。この「学習」コースの取り組みが高く評価され、今回の受賞となりました。

学習方法は、本人のペースに合わせてプリントをするステッ

プアップ方式です。地域住民と教職員が一丸となってひとりひとりに丁寧に指導しています。

この受賞を受け、「みなさんがやってくれたことが認められてうれしい。これをはげみにがんばっていきます。」と池口校長先生が大変喜んでおられました。

「子ども達のために」と思う地域の方と教職員の気持ちがあふれる温かい教室。子育てはいろいろな方の協力があってこそ。これからも、岩美町の子どものために、ご協力お願いします。おめでとうございます。



ひとりひとりにわかりやすく指導

参加いただきました方へ心よりお礼を申し上げます。ともに、今後とも町民の皆様への協力をお願いいたします。



「協働のまちづくり」
予算会議を開催しました
12月13日（日）、町民のみなさんに予算編成の段階からまちづくりに関わっていただく、「協働のまちづくり」予算会議を開催しました。12名と少数の参加でしたが、参加をいただいた方からは「町民と行政が一体となった環境問題に対する取り組み」などのご提案をいただきました。
いただいたご意見・ご提案は、今後の予算編成の過程で議論・検討をし、ホームページなどで検討状況を公開してまいります。